

「平成30年7月豪雨」の 被災地・被災者の方への支援について

この度の「平成30年7月豪雨」により被災された皆さまに、心よりお見舞い申し上げます。

TOTO株式会社(本社:福岡県北九州市、社長:喜多村 円)は「平成30年7月豪雨」で被害を受けられた皆さまの支援に役立てていただくため、義援金1,000万円を寄贈いたします。

加えて、TOTOグループの社員有志による義援金を募り、集まった金額に会社が同額を拠出する「マッチングギフト(※)」を行うこともあわせて決定いたしました。

被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

※マッチングギフトとは、企業や団体などが社会貢献のために寄付や義援金を募る際、寄せられた金額に一定比率の上乗せをしてから、総額を寄付する方法のこと。

<義援金の寄贈について>

TOTO株式会社として、義援金1,000万円を寄贈

寄贈額 : 1,000万円

寄贈先 : 中央共同募金会を通じて、被災者の皆さまへお届けします。

TOTOグローバル環境ビジョン

水と地球の、あしたのために。

私たちTOTOグループは、水まわりから環境に貢献するために、「グローバル環境ビジョン」を掲げ、節水や省エネなどさまざまな取り組みを続けています。環境にやさしいものづくりを行い、きれいで快適な暮らしを世界に届け、人とのつながりを大切に活動してまいります。水と地球の、あしたのために。これからも、持続可能な社会を目指して、TOTOグループ全員の力で、実現していきます。

[URL] <https://jp.toto.com/company/csr/vision/index.htm>

